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Top 6 Bericht der Ausschüsse

 

Sozialausschuss – Frau Oldenburg:

 1. Telefonzelle auf dem Parkplatz in Proseken eingeweiht
 2. Telefonzelle auf dem Markt in Gägelow wird am 17.06.2021 eingeweiht
 Am 17.06.2021 „Tag der offenen Tür“ im Gemeindezentrum
 Der nächste Sozialausschuss am 17.06.2021 findet auf dem Marktplatz in Gä-

gelow statt, anschließend wird sich zum Gemeindezentrum zum „Tag der of-
fenen Tür“ begeben. Verwaltung bitte die Veranstaltungen beim Land-
kreis anzeigen!!

 Für Gressow wird es eine 3. Telefonzelle geben
 Ab dem 26.05.2021 findet wieder Präsenzunterricht statt
 Anfang September wird das geplante Kinderfest stattfinden

Bauausschuss – Herr Hünemörder:

 4. Änderung B-Plan Gägelow
 Sanierung Kapelle Weitendorf, Fördermittel für ein Funktionsgebäude geneh-

migt, für die Sanierung Kapelle müssen erneut Fördermittel beantragt wer-
den.

 Sanierung / abriss Gutshaus Jamel
 Spielplatz Jamel
 Straße Neu Weitendorf – Sanierung
 Verkauf Teilfläche Weitendorf
 Bellevue Grundstücksverkauf
 Vorschlag Tausch Fläche Stofferstorf wegen Straßenbau
 Straße in Wolde
 Wohnrecht im Gewerbegebiet Gägelow

Finanzausschuss – Frau Bahlcke:

 Jahresabschluss / Entlastung Bürgermeister 2018
 Verkauf Teilfläche Weitendorf nach Gebotsverfahren
 Verkauf einer Teilfläche in Proseken

Frau Bahlcke erläutert, warum vor dieser Gemeindevertretersitzung kein Fi-
nanzausschuss stattgefunden hat. Sie hat von dieser Sitzung aus der Zeitung erfah-



ren. Der nächste geplante Finanzausschuss war für den 31.05.2021 geplant, der 
wurde abgesagt, da die GV fünf Tage vorher stattfindet. 

Wenn bei den sich heute auf der Tagesordnung befindenden Beschlussvorlagen Un-
stimmigkeiten auftreten, sollten diese erneut zur Beratung in den Finanzausschuss 
zurückverwiesen werden. 

Herr Helms-Ferlemann gibt zur Kenntnis, dass die Beschlussvorlagen, die für den 
Finanzausschuss beratungsrelevant gewesen wären, schon dort beraten wurden, 
daher sah er keine Notwendigkeit, dass vor der heutigen Gemeindevertretersitzung 
der Finanzausschuss tagen müsste.

 


